



Paris, le 14 décembre 2014

Réaménagement de la Place des Fêtes

Résultats de la votation

Le réaménagement de la Place des Fêtes est le premier projet de réaménagement des places parisiennes, ainsi que l'a confirmé la Maire de Paris, Anne HIDALGO, dans le Programme d'investissement de la mandature.

Le Maire du 19^e, François DAGNAUD et sa Première adjointe, Halima JEMNI, ont fait le choix pour ce grand projet de bâtir une démarche participative innovante, qui associe aux enjeux de ce réaménagement les habitants, les usagers, les commerçants et le Conseil de quartier.

La votation sur les 2 scénarios proposés a rencontré une large adhésion des habitants et usagers de la Place qui se sont approprié la démarche, puisque plus de 2500 votants ont donné une majorité nette au scénario B, qui propose un rééquilibrage de la dynamique de la Place vers le sud, côté rue de Belleville.

Sans surprise, les votants ont massivement confirmé leur souhait de voir disparaître la pyramide située au centre de la Place.

La démarche participative continuera dans les mois qui viennent à guider le pilotage du projet, qui va entrer maintenant dans une phase plus opérationnelle.

2542 personnes ont participé à cette votation, et ont voté à 59% pour le scénario B.

86,3% se sont exprimés contre le maintien de la pyramide située au centre de la place.

Le calendrier

2015-mi 2016 : Études de définition de projet

Mi 2016-mi 2018 : Travaux en plusieurs phases

Mi 2018 : livraison de la nouvelle Place et de ses abords